

Ayuntamiento de Adra
GRUPO PSOE

Adra, 16 de Abril de 2006

ADRA: ¿Qué han sido de los turistas en Adra?

Hace años que no había una Semana Santa en Adra con tan pocos turistas, la dejadez de la Alcaldesa al permitir que el Hotel haya estado cerrado, el Museo sin exposiciones y ella solo preocupada en lucirse personalmente.



Museo de Adra con las salas vacías sin ninguna exposición temporal en toda la Semana Santa

“Que poca gente hay en esta Semana Santa en Adra”, ese ha sido el comentario unánime de los ciudadanos de Adra durante estos días festivos, según los concejales socialistas, y lo comentan con pena, porque había un trabajo hecho de años anteriores donde se podía ver que las más de cien habitaciones dobles del Hotel Mirador, estaban al completo y que el Camping, cuando hacía buen tiempo como ha sido la tónica casi general de esta Semana, alojaba a cientos de visitantes, los cuales consumían en los bares y en los restaurantes y compraban en los comercios de Adra. Todo eso se había ido ganando en Adra y bajadas como la de esta Semana Santa cuesta mucho recuperarlas, es lo que manifiestan con pesar los socialistas.

A los socialistas les preocupan igualmente otras cuestiones, fundamentalmente, la falta de perspectivas de futuro de la Alcaldesa, pudiendo ver cada vez más ciudadanos que su único interés está en cuidar su imagen, sin que le preocupe lo que es prioritario y para lo que fue votada como Alcaldesa: cumplir las promesas electorales que le dieron la Alcaldía al PP. Una de sus promesas favoritas fue la creación de plazas hoteleras en el municipio, aunque la triste realidad es bien distinta, pues desde que ella está en el gobierno municipal, su trabajo se ha encaminado a destruir las existentes, y es que gracias a ella, el Camping está cerrado y el Hotel Mirador también. Las preocupaciones de Mari Carmen Crespo están centradas en las apariciones y en los periódicos, por eso temen desde el PSOE, que a pesar de esta realidad de los menos turistas que cada vez vienen a Adra, M^a Carmen Crespo o algunos de sus voceros serán capaces de aparecer en los próximos días en los medios de comunicación, diciendo todo lo contrario, que ha sido una Semana Santa *muy importante e histórica* y con más turismo que ningún año anterior, no sería la primera vez que lo hace, ni por desgracia será la última, dicen desde el grupo socialista en Adra, aunque la pregunta que habría que hacerles es ¿dónde se han alojado?, en Adra desde luego que no.

Nunca había ocurrido, desde que la anterior Corporación construyó el Museo, que este tuviera vacías sus salas sin ninguna exposición que ofrecer a los visitantes, ni con las paredes sin arreglar (con agujeros) después de haber descolgado la última exposición que albergó, donde los visitantes se van a llevar una imagen de abandono de un espacio expositivo que ha sido durante años referente de identidad de nuestro Pueblo y conocido por ser casi único en toda la Provincia. Detalles como estos son los que hay que cuidar en un municipio que aspira a ser atractivo para el turismo, pero sin duda, la falta de ideas y proyectos de Mari Carmen Crespo para con Adra, unido a la desidia y mediocridad de sus concejales hacen que esté quedando relegada con relación a otros municipios del Poniente almeriense, que han buscado la rentabilidad económico –turística en la Semana Santa.